

<p style="text-align: center;">Bezirksratsherr Friedrich Schneider (Antrag Nr. 15-0664/2019)</p>

Eingereicht am 01.03.2019 um 09:55 Uhr.

Pflanzung von Nutzpflanzen

Antrag

Der Fachbereich Umwelt und Stadtgrün wird gebeten, bei zukünftigen Erst- bzw. Ersatzpflanzungen die Verwendung von Obst- oder Nusspflanzen zu prüfen und ggf. durchzuführen.

Begründung

Die klimatischen Bedingungen des vergangenen Jahres haben die Fällung und Ersatzpflanzung vieler Bäume zur Folge. Alleine in der Siedlung in Marienwerder zwischen Quantelholz und Westermannweg wurden kürzlich zahlreiche Bäume gefällt, die ersetzt werden sollen. Eine Pflanzung von Obst- oder Nussbäumen hätte für die Anwohner einen zusätzlichen Nutzen. Durch diesen Nutzen würde sich auch ein anderer Bezug zu den Pflanzen entwickeln, der dafür sorgen könnte, die Bäume eigeninitiativ zu pflegen und beispielsweise bei andauernder Trockenheit zu wässern.

18.62.12.
Hannover / 21.03.2019